



KUMAMOTO GREEN Rotary-Club

2013-
2014年度
テーマ

国際ロータリー

「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」 R.I.会長 ロン D・バートン

地区方針

「良き友を得てロータリーを学び奉仕を実践しよう」 R.I.2720 地区 ガバナー 赤山 武興

熊本グリーンR.C.

「魅力あるクラブにしよう」 熊本グリーンR.C. 会長 山下 隆生

■例会日：毎週月曜日 18:30～19:30

■例会場：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル
TEL096-326-3311

■創立：平成元年2月22日 ■会長：山下 隆生 ■幹事：河島 一夫 ■会報担当：長野 義文

■事務所：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル内
TEL096-354-4521 FAX096-354-4053 E-mail:kgrc@io.ocn.ne.jp

国際ロータリー
第2720地区

熊本グリーンロータリー・クラブ週報

【2014年6月23日】

第1136回

2013-2014年度 第43回

【例 会】

1. 開会・点鐘 18:30



2. 食事と交歓

「我等の生業」(ロータリーソング)

友情の握手

会長スピーチ (山下隆生会長)

いよいよ、来週の夫婦会を残すだけになりました。

本日は、例会後半で、会長退任挨拶を予定しておりますので、ロータリーに関するお話はそちらの方でお話ししようと思います。

先週から今週にかけて、世界のいろんなところで、スポーツの祭典が行われております。先週からは全米オープンから全米女子オープンへ移った男子女子初めての同じコースでのゴルフ開催。ブラジルからは、四年に一度のワールドカップサッカー大会で、日本の試合でやきもきして居る方も多いのではないかでしょうか。それと本日からは、私個人として楽しみにしている温ブルドンテニス大会が開催されています。これほどまでに世界のいろんな分野のプロのプレイを見る機会もないのではないかと思います。テニスにしろゴルフにしろ私のレベルからは学ぶべきものはないかもしれません、楽しみながら夜更かしをしたいと思います。それと、もう一つ先週気になつた話に「都議会でのセクハラやじ問題」があります。ヤジというのは、あまりいい印象はありません

が、考えてみれば先ほどのプロスポーツではいろんな意味で多いと感じます。スポーツと政治とはまた違うような気もしますし、慣例という事では許されないレベルの「セクハラやじ」なのかもしれません。私も何気ない言葉でも「それってセクハラではないですか?」と言われて改めてびっくりする事もあるので、次年度、女性会員をわがクラブへ招いた後には、その点も考えながらお話をしないと他人事ではなく「セクハラ」と言う事を招くかもしれません。

次年度会長エレクトの田中会員、時間があれば「セクハラ」セミナーなどの企画も必要かもしれませんのでよろしくお願いします。

幹 事 報 告 (河島 一夫 幹事)

■ 報告事項

①次週は「夫婦会」です。キャッスル11F「トユールドシャトー」でフレンチのコースです。仙波会員(喜寿)、志垣会員(古稀)、松村会員(還暦)のお祝いも一緒に致します。奥様も是非お誘い合わせの上御参加をお願い致します。

■ 例会取止め・変更

<変更>

【熊本水前寺公園RC】

7月23日(水)の例会は、親睦例会のため、同日18:30より行います。

<取止め>

次の例会は、クラブ停会第6条第1節に基づき、取りやめます。

【熊本水前寺公園RC】 7月16日(水)

卓話
予定

6/30 「夫婦会」(於: ホテルキャッスル 11F 「トユールドシャトー」)

7/7 会長・会長エレクト・副会長・幹事・S.A.A.・会計、「就任挨拶」 ★認証状の引継ぎ式

7/14 6常任委員長「就任挨拶」

7/21 祝日(海の日)定款第6条第1節により例会取り止め

グリーン・クラブの例会日がきても、出席するかどうか決めるには及ぶません。というのは、私にとって出席は決まりきった事だからです。これは、ロータリーに入会したとき受け入れた義務の一つです。



出席報告

(中島光司クラブ管理運営委員出席担当長)

	会員総数	26名	出席率	
6月23日	出席免除会員数	2名	62.50%	
	計算上会員数	24名		
	出席会員数	15名		
6月9日	前回の出席会員数	16名	66.67%	
	メークアップ数	0名		
	修正出席会員数	16名		
メークアップ済み会員及びメークアップ訪問先				
5/21 熊本水前寺公園RC 山下(佳)君				

委員会報告

①「2014~2015年度ブライダル推進委員 担当者会議」

報告者:松村秀逸次年度ブライダル担当長
・現在の登録者は約100名位おられる。登録者に対してアンケートを出した結果返答があったのが50名。意見があったのは、無職の方はどうか?、年令を会わせて欲しい等・登録者にはまず約30問ぐらいの面談をする。・ブライダルパーティーを年間3~4回実行する。前回出席者数は30名だった。・登録料は1人3年間で3,000円・パーティー参加費は男5,000~6,000円、女3,000円~4,000円が多かった。・大分の方がまだ進んでいないとの事でした。登録条件として紹介者がロータリー会員であることで。出来る限り紹介をお願い致します。

スマイル

蒼 孝之 クラブ管理運営委員(スマイル担当長)

●山下 隆生 君、河島 一夫 君

「山下隆生年度も最後になりつつありますが、出席者が少なくなっているのが気がかりです。来週は夫婦会です。奥様お誘い下さいましてにぎやかな会となります様、お願い致します。」

●趙 健次 君

「来週の夫婦会、又、次の週の第1回、田中会長の舟出にも出席できませんが、大変申し訳ございません。」

●松村 秀逸 君

「山下会長お疲れ様でした。スマイル致します。」

●中島 光司 君

①「今年度役員の皆様ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。」

②「ジャイアンツ万歳!!交流戦優勝おめでとうございます。」

●栗山 義則 君、廣坂 彰雄 君、蒼 孝之 君
「山下丸お疲れ様でした。来週はパーティーで皆さん楽しく酒でも飲んで楽しみましょう。」

3. 例会プログラム

「役員、委員長 退任挨拶」

・会長	山下 隆生
・会長エレクト	田中 純司
・幹事	河島 一夫
・S. A. A.	松村 秀逸
・会計	河野 景治
・クラブ広報委員長	江上 泰弘
・会員増強委員長	山下 佳介
・ロータリー財団委員長	廣坂 彰雄

=====

2013-2014 年度 会長 山下 隆生



私の会長年度も夫婦会を残すばかりになりました。

一年を顧みて、と言うお話ですが、思い起こせば「何もしなくて終わるのでは?」と言う印象で反省しております。

今年度は、25周年記念事業ということもあり、そちらの事でいろいろフォーラムや実行委員会で時間をつぎ込んでしまい、自分の会長職と言うよりは25周年事業の一委員としての思い出が多い気がします。25周年事業も私の年度開催されたイベントなので、会長主体で、いろいろ勧めてきましたが、なにぶん若輩者で記念事業の決定やプログラムの決定などゴテゴテに回ってしまった事を反省しております。最終的には、実行委員長の中島会員や実行委員会の皆さまのご指導で無事終わり、自分なりには「熊本グリーンロータリークラブ」らしい周年行事になったと自負しております。

考えてみれば、この会長のポジションも流れとして巡ってきた形ですが、ロータリー歴7年の私にとっては、新たな刺激を持つすばらしいチャンスだったかもしれません。

熊本グリーンロータリークラブへの参加がほぼロータリークラブのすべてに近い状態のまま会長になりましたが、いろんなクラブや地区委員さんと会う事で素晴らしい出会いもたくさんありました。今思い出すのが、前年度山下佳介会長の最後の会長幹事会への代理参加で、会の後の打ち上げ親睦会での締めの挨拶から始まった事を思い出します。

皆さん、一年のご苦労をお祝いする姿と今から会長になる私の不安な気持ちが今は懐かしく思いだします。

以前、私がクラブ管理運営委員長の時、全体委員会構成で、会長のポジションの前後の流れを考え、「会長が終わった時で燃え尽きてはいけない」と感じたことがあります。会長を全うしたらロータリークラブでの使命は終わったと感じる人も多いようです。ある意味私もそういう気持ちになるかもしれません。

そのため、以前は「会長苦労様！」という事で持ち分役目を付けてなかったかもしれません。燃え尽き症候群、という気持ちが一番こわい気がします。よって、会長職を全うした後は会のために尽くせる何か、あるいは会長をしたからこそやらなければならない何かを考え、「会員増強の委員長」という役目を作りました。私としては自分の会長年度はもうほとんど終わった気持ちであり、今は新たな会員増強委員長としての情熱の方に移って参りました。

会員増強は、増強だけでなく、退会防止も重要な使命です。会員増強だけでなく自分を含めて退会防止にも努めて行かねばと感じております。

何も出来ない会長ではありましたが、皆さまの暖かいお心で一年が終わろうとしております。明日からは、次年度田中会長エレクトをサポートできる一委員としてがんばりたいと思います。一年間、ご声援ありがとうございました。そして、幹事の河島さん、SAA の松村さん、事務局の澤田さん色々支えて頂きありがとうございました。

2013-2014 年度 会長エレクト 田中 純司



山下隆生会長年度の会長エレクトとして1年間勤めさせていただきました。今年度は、会長エレクトとして1年間ゆっくり過ごして下さいとのことでしたが、かなり慌しい1年間でした。副会長(管理運営委員長)が不在のような形になり、会長代理としてまた管理運営委員の一員としての仕事も有り、とても勉強なった1年間でした。

4月からは本来の次期会長として、4月6日の地区研修・協議会(PETS)をかわりに、クラブ内では5月9日のクラブ協議会から次年度理事・役員の家庭集会、そして各委員会の家庭集会を開催していただきました。奉仕プロジェクト委員会では、仙波委員長はじめ委員の皆様の熱心な取り組みで、4回に及ぶ家庭集会で次年度の活動計画もまとまりました事を、皆様にお礼申し上げます。

7月から新年度が始まります。次年度の会長として、会員皆様のご協力をお願いします。

また、急遽無理をお願いして、次年度の会長エレクトをお受けいただきました大友会員には、重ねて感謝の意を申し上げます。

2013-2014 年度 幹事 河島 一夫



山下隆生会長の補佐として、一年間務めさせていただきました。会員増強は、難しい問題で私もそれなりに考えてはいますが、なかなか候補者が見つかりませんでした。

今年度は、25周年記念式典もありましたが、これも中島実行委員長の元、皆様のご協力のおかげで無事終えることができました。ありがとうございました。簡単ではございますが、年度終わりにあたりましてのご挨拶とさせていただきます。

2013-2014 年度 S.A.A. 松村 秀逸



1年間、山下佳介会長のもとでSAAを担当しまして反省する事が多かったと思います。まず欠席が多かったと事と出席率が最近悪くなっている事もSAAとして責任を感じる所です。

又、農業委員会についても昨年秋に植え付けた玉ネギや大根、カブ等は植え付け時期が遅く発育不足でしたので今年はサツマイモを早めに掘ってしまい、植え付けを11月初めにやりたいと思います。先日はローターアクトの会員の方々の協力があり、サツマイモ植えも早く終わりました。今後はローターアクトや施設の方々へ呼びかけをして参加者を増やしていきたいと思います。1年間お世話になりました。

2013-2014 年度 会計 河野 景治



今年度の会計の活動方針・目標としては

- 1.前年に引き続き、CLP に順じたクラブ予算の作成を手伝う。
- 2.クラブ資金とその口座を維持管理する。
- 3.前年に引き続き本クラブ会計のさらなる適正化を図る。
- 4.期間を限定する継続事業についての事業会計の運営。
- 5.創立25周年記念事業の為の予算準備そしてその執行。

…といったしておりました。そして実施内容の方も、1. CLP に順じた本会計の事業予算については、理事会に承認を得るものとし、奉仕プロジェクトの予算は理事会承認の後、スマイルからの支出を活用。2. 特別会計の入出金については、理事会承認事項以外での流用は行わない。3. クラブ管理運営、クラブ広報、会員増強の予算は会員の会費収入の範囲内にてまかぬ。4. スマイルからの支出の前年からの継続事業については事業期間を厳守する。5. 前年度に引き続き25周年記念事業の準備として、会員からの積立(2,500円×4回)をお願いする。…についてクラブ会員、クラブ理事会等の協力で予算に近い数字にて実施できました。募金関係は、スマイルは予算60 万円に対して603,800 円(内、米山月間分53,000 円含む)、華友会は「奉仕プロジェクト募金」という形態に変わりましたが150,965 円、いずれも6 月16 日現在ですので、6月末まで幾つかの増額が見込まれます。また、25 周年記念事業については記念誌等の事業支出が未だですので次年度報告に相成るかと存じます。今年度も予算の入金・出金に関しまして、順調に行えた事は、本当に皆様に感謝申し上げる次第です。次年度も引き続きクラブ会計の役務を承っております。よろしくご協力のほど、お願い申し上げます。

2013-2014 年度 クラブ広報委員長 江上 泰弘



今期 仙波会員、石浦会員と3 名でスタートしました。クラブの情報をロータリーの友に掲載すると言う目標は達成出来ませんでしたが、山下会長の協力により Facebookでの対外発信はできました。又、ホームページの随時更新、ロータリーの友の紹介等は、3 名で計画通り行えました。

2013-2014 年度 会員増強委員長 山下 佳介



今年度増強目標10名に対して2名という結果に終わってしまい申し訳ありませんでした。ただ次年度に繋がる見込みが結構出来ましたので、次年度山下隆生委員長に期待したいと思います。

良かった点は退会が無かった事と女性会員の入会がOK になった事です。次年度は女性会員の入会があるといいですね。

1年間委員長を経験して思った事は、今まででは会員増強と言っても他人事で興味がある人だけに話をするくらいでしたが、今年度は委員長と言う事でリストアップをして積極的に勧誘をした事で次年度に繋がる入会予定者が何人か出来ましたので、本気になれば増強は可能だなと思うことが出来ました。

2013-2014 年度 ロータリー財団委員長 廣坂 彰雄



2年連続で委員長を務めさせて頂きました。今年度から「未来の夢計画」へ移行して、補助金システムが簡素化されました、我クラブではR財団補助金を申請する様な事業の計画が有りませんでした。

米山奨学生の中国の曹 娥さんを昨年4月から今年の3月まで、我クラブで受け入れました。カウンセラーをして頂きました河島 一夫会員の他、関係の会員の皆様には随行等で大変お世話になりました。有り難うございました。

熊本県ロータリー奨学会に、25周年記念事業としてクラブから25万円、十時 義七郎会員から個人寄付金25万円の計50万円を特別寄付金として納入させて頂きました。有り難うございました。

R財団、米山記念奨学会、熊本県ロータリー奨学会への寄付金に関しましては、会員の皆様のご理解ご協力を頂きまして、例年通りの金額を納めさせて頂きました。有り難うございました。

次年度はR財団委員会委員の予定です。栗山R財団委員長のお手伝いが少しでも出来たらと思っています。宜しくお願ひ致します。 1年間ご協力頂き有り難うございました。